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平成３０年度平成３０年度平成３０年度平成３０年度    第第第第９９９９回教育研究審議会議事録回教育研究審議会議事録回教育研究審議会議事録回教育研究審議会議事録 

 

日 時  平成３１年１月３１日（木）１５：００～１６：５０ 

場 所  飯田キャンパス大会議室 

出席者  清水一彦理事長、相原正志副理事長、流石ゆり子理事、澁谷彰久理事、佐藤文

昭理事、八代一浩国際政策学部長、村松照美看護学部長、佐藤悦子看護学研究

科長、柳田正明図書館長、二戸麻砂彦地域研究交流センター長、黒羽雅子キャ

リアサポートセンター長、坂本玲子保健センター長、徐正根総合政策学科長、

張兵国際コミュニケーション学科長、藤谷秀福祉コミュニティ学科長、村木洋

子人間形成学科長、遠藤みどり教授、名取初美教授 

 

配布資料 

        資料１  「Ｈ３０年度実施大学機関別認証評価結果（案）」について 

        資料２  国際保健医療演習ラオススタディツアーについて 

  資料３  平成３０年度学位授与式及び平成３１年度入学式について 

  資料４  山梨県立大学ＶＩガイドライン及び学章規程について 

  資料５  重点テーマに関わる追加修正について 

  資料６  学生優秀地域プロジェクトの選定について 

  資料７  内定状況について 

  資料８  今後行われるキャリアサポートセンターのイベントについて 

  資料９  ２０１９年度シラバス作成要領修正（案）について 

  資料１０ 働き方改革関連法案の施行による検討課題について 

  資料１１ 平成３１年度年間スケジュールについて 

 

平成３０年度 第８回教育研究審議会議事録について確認を行った。 

 

【報告事項】【報告事項】【報告事項】【報告事項】    

１． 学長報告 

① 「Ｈ３０年度実施大学機関別認証評価結果（案）」について（資料１） 

   資料により、大学機関別認証評価結果について報告がなされた。 

 

２． 各学部、研究科 

（１） 人間福祉学部 

① 実習報告会の終了について 

    １月１５日に現場実習報告会、１６日に介護福祉士課程の報告会が行われたとの

報告がなされた。 

 

（２） 看護学部 

① 助産師課程履修学生の選考結果について 
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    １０名の応募があり、関連科目、面接、実習評価で６名が選考されたとの報告が

なされた。 

② 平成３０年度看護研究学術集会の開催について 

    山梨県立中央病院と平成２６年度に包括連携協定が締結され、共同研究も行われ、

２月２日には学術集会が行われるとの報告がなされた。 

③ 国際保健医療演習ラオススタディツアーについて（資料２） 

    資料により、２月５日から１７日までラオスでスタディツアーを行い、研修後講

義が２月２８日に行われるとの報告がなされた。 

 

（３） 看護学研究科 

① 平成３１年度大学院Ⅱ期入試について 

    １名が合格したとの報告がなされた。 

② 平成３０年度修士論文・特定課題研究の発表会について 

    ２月１８日月曜日の１３時から行う予定との報告がなされた。 

 

３． 理事 

澁谷理事より以下の報告があった。 

① 平成３０年度学位授与式及び平成３１年度入学式について（資料３） 

    資料により、学位授与式は３月１５日１０時から、入学式は４月３日１０時から、

どちらも文化ホールで行われるとの報告がなされた。 

② 山梨県立大学ＶＩガイドライン及び学章規程について（資料４） 

    資料により、今年度からブランディングプロジェクトチームを立ち上げ、本学の

学章の位置づけ整理・規程整備等を行ったとの報告がなされた。 

 

４． 地域研究交流センター 

二戸地域研究交流センター長より以下の報告があった。 

① 重点テーマに関わる追加修正について（資料５） 

    資料により、前回の教研審での不明点について議論をし、修正を行ったとの報告

がなされた。 

② 学生優秀地域プロジェクトの選定について（資料６） 

    資料により、対象の３つのプロジェクトが報告された。 

③ 地域研究交流センター研究発表会の日程等について 

    共同研究７件について、３月１３日１３時半から研究発表会を行う予定との報告

がなされた。 

 

５． キャリアサポートセンター 

黒羽キャリアサポートセンター長より以下の報告があった。 

① 内定状況について（資料７） 

    資料により、就職内定状況について報告がなされた。 
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② 今後行われるキャリアサポートセンターのイベントについて（資料８） 

    資料により、今後開催されるガイダンスについて説明がなされた。 

 

６． 教育委員会 

澁谷教育本部長より以下の報告があった。 

① ２０１９年度シラバス作成要領修正（案）について（資料９） 

    資料により、実務経験のある教員による教育方法について説明がなされた。 

 

７． 事務局 

倉田次長より以下の報告がなされた。 

① 働き方改革関連法案の施行による検討課題について（資料１０） 

資料により、働き方改革に伴う本学に関する主な改正内容について説明がなされ

た。 

 

一宮経営企画課主査より以下の報告がなされた。 

① 平成３１年度年間スケジュールについて（資料１１） 

    資料により、平成３１年度の役員会等の年間スケジュールについて報告がなされ 

   た。 

 


